
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Schulz, 
 
für die Sitzung des Hauptausschusses am 28. Mai 2018 stellt die CDU-Fraktion im 
Zusammenhang mit dem Ausfall des Ratsinformationssystems im April die folgende 
Anfrage: 
 

1. Wie lange bestand die Störung des Ratsinformationssystems im April? 
2. Welche Leistungen (hier: Verfügbarkeitszusagen) wurden/werden vom Anbieter 

vertraglich zugesichert? 
3. Was war der Grund für die Störung? 
4. Wurden die Wartungsarbeiten oder Update des Systems vorher angekündigt? 

(Ratsmitglieder hatten keine Information) 
5. Warum gab es kein Backup des Systems, das nach Ablauf einer vereinbarten Zeit 

wieder zurückgesichert wird, damit der Tagesbetrieb weiterlaufen kann? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Heiner Kollmeyer 
- Fraktionsvorsitzender -   
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An den Vorsitzenden des Hauptausschusses 
Bürgermeister Herrn Henning Schulz 
 
- per Mail -  
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